

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Simon Deuter.

Deuter, Johann Simon

Halle (Saale), 10.09.1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194127](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194127)

82

Johann Simon Deuter 79.
Hoppenstudio: Halberstadiens.

Natus a^o 1679. à Patre Casparo
Conrado Deutero, Pastore Ecclesiae
et adhuc vivo, et matre Cath. Jul. Platz.

Animus à teneris annis ferebatur ad
Audia, destitutus tamen illo fine qui in
Audis omnibz unice propositus esse debet.
Facta sunt prima literarum fundam. Oper
vici, dein alius in scholis Audia sustinui
pedagogia et musices peritia, donec a^o 1704
Acad. Helmsf. peterem, ubi per bienniu
commoratus sum. Concessit deinde divina
benignitas Halam proficisci, ubi medici
nam vulnerum, quae alias minus pa
tuerunt, reperi. Cumq; ultra dimidi
um anni spatium ibidem coniorari esse
anima, subsidia tamen ex propriis, ut di
cunt, non adessent, Dei benignitas ut
anima, ita corpori sic pphixit, ut in nume
rum praceptoru et contentaliu ordinario
rum orphanotrophii susceperer. Faxit deq;
ut reliquu vitae spatium sic impendat, ut
magis magisque iterum cum illo uniar.
Halaë d. 10 Sept. 1706.